

電報欄
△△△△△△△△△△

「世界は戦への歩み」

「不戦條約の提唱と」

ロイド・ジョーデ氏の演説

〔マンチエスター(英)九日發電〕

ロイド・ジョーデ氏は當市に於て

列強齊しく世界平和を高唱しつゝ

陰に軍備充實に汲々たるを痛罵す

る大要次の如き激烈なる演説をな

した。

米ケーロング氏の不戦提唱も國際

聯盟の規約も、理想を離れ事實

に立脚して考察する時、世界の

平和増進に果して何程かの貢献

をなし得るか否かは甚だ疑はざ

るを得ない。

世界各國を一瞥する時、そこに

戰闘能力なき國家なく、口に平

和を叫びつゝ、實行に於ては激

烈なる軍備充實擴張の競ひでは

ないか。

このケーロング氏等の提唱との皮

肉なるコントラストは寧ろ滑稽

事である。

と矛盾せる現状を嘲り、

世界は今大戰禍への間断なき歩

行を續けつゝある。

と說破して結んだ。

チヤコ問題再燃

〔各地十日電綜合〕紛糾廿五ヶ年

に亘り、その波紋は隣邦亞、伯、

を始め延いて北米、國際聯盟に迄

及ぼし、米大統領の仲介斡旋も相

解を促すに至らざりし南米の大騒

動バカラキ、ボリビア國境チ

ヤコは、近時暫く終焉の状態にあ

りしが、去る八日ボ兵のバ國侵入

に因を發して兩國々境守備兵約三

か何うでか

在伯邦人殖民者等も安物の浪花

戦死者を出したる突發事件を導火

線に問題又々再燃し兩國は異常な

國境暗雲低迷し、ボ國は急據

三千の兵を備へ、一方學生義勇兵

一箇大隊の編成を見るなど、今や

國境み合ひを演じてゐる。

中堅落で皆お陀佛は近來の悲愁事

件としてゐる女優一座でも来れば豈

る緊張を加へ形勢遂に悪化しつゝ

あり、ラ・ブレンサ通信員の報道

では其後再度の交戦ありたる由。

▼リオ灣頭サントス・ヅモン歡迎

十四名士塔乘の伯國飛行機が海

つて極樂行き神戸でやればよ

つたと

尙亞、智兩國は北米及國際聯盟に隣國軋撻の内狀を通達して理解を求める圓滿なる解決に盡力してゐる

病人で滿員である同仁會理事殿原より各宿屋の亭主に衛生費を補助してやつては何う

かですせ

▲バウル領事館を減になつた多羅

椅子を獲るさうな在伯移住組合關係者等よりの内多難問はんにオ

ニエラ娘は、葡伯無着陸飛行敢

行を意圖し成功的の確信を有してゐるが、使用機を所有せざるは遺憾である、と新聞記者團に語つた處、

彼等は娘の壯圖の切願に添ふべく

行を意圖し成功的の確信を有してゐるが、使用機を所有せざるは遺憾である、と

